



1901-1952
Contento Señor Contento

SAN ALBERTO HURTADO

18
Agosto

Fundador del Hogar de Cristo

“Esta vida se nos ha dado para buscar a Dios, la muerte para hallarlo y la eternidad para poseerlo”

Su acción estaba marcada por la pregunta ¿qué haría Cristo en mi lugar? lo que exige de nosotros una respuesta diaria.

La caridad -escribió- nos urge de tal manera que no podemos rechazar el: consolar a un triste, ayudar a un pobre, visitar a un enfermo, un favor que agradecer, una conferencia que dar; un aviso que dar, hacer una diligencia, escribir un artículo, organizar una obra, y todo esto añadido a las ocupaciones de cada día y a los deberes cotidianos.

San Alberto Hurtado buscó a Dios, y lo halló, en la profunda intimidad vivida con Él en la oración; en la celebración de la Santa Misa; en la acogida a los penitentes que acudían a recibir el perdón de Dios; en las tareas de formación de los jóvenes; en el servicio generoso a los pobres, sus «patroncitos», como él les llamó. Supo ver a Cristo en el pobre y servirlo con profundo amor.



*Si quieres ser feliz
entregate a los demás*